

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 20 de Julio de 2019.

Vía Irun estará presente en el festival Urbanbat

El proyecto de regeneración ferroviaria será ejemplo de cuestiones vinculadas a la arquitectura y al diseño urbano Sábado, 20 de Julio de 2019 - Actualizado a las 06:03h
[¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El próximo mes de octubre se celebrará la segunda edición de Mugak, la Biental Internacional de Arquitectura de Euskadi organizado por el departamento de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco. Enmarcado en esta iniciativa está el Urbanbat Fest, que tal como indica en su web “es un proceso de investigación sobre las transformaciones urbanas. Un entorno de aprendizaje, experimentación y creación colectiva para impulsar procesos de innovación urbana”. Dentro de sus acciones está recoger en pequeñas porciones de un minuto el testimonio de diferentes personas sobre cuestiones vinculadas a la arquitectura y al diseño urbano, en este caso sobre las ciudades y los cuidados. Entre los proyectos elegidos está Irun y el proyecto Vía Irun.

En detalle, es la arquitecta municipal del Ayuntamiento de Irun, Naiara Zabala quien en un minuto resume el impacto positivo que ha tenido en el proyecto de regeneración del espacio ferroviario el estudio de movilidad del cuidado, encargado de forma pionera para incorporar la perspectiva de género al Plan de Movilidad Urbana Sostenible. Los movimientos del cuidado son aquellos que hacemos en nuestro día a día, y que no son al trabajo o centro de estudio.

Zabala explica en el vídeo que tal como se presentan estos desplazamientos en los planes de movilidad, “parece que no tienen importancia”, cuando sí la tienen. Por ello, Adif ha incorporado al proyecto estudios al respecto. - J.G.